
Сегодня праздник всех нас – 
расслабленных! 

Сегодня, братья и сестры, мы в какой-то степени отмечаем день своего Ангела, 
свой праздник. 

 Порадуемся тому, что мы хотя бы сознаем себя таковыми!  
Вот у меня был друг, которому я обязан очень многим, и верой своей в первую 

очередь. Он умер 12 лет назад, и я думал, никогда не забуду его, буду всегда 
поминать его, уж на литургии-то обязательно. И вдруг с ужасом осознаю, что одна 
литургия прошла, другая, а я его, одного из самых дорогих для меня людей, и не 
помянул. И мне страшно стало за свою духовную расслабленность, за 
неблагодарность человеку, который столько сделал для меня.  

А каждый ли день мы поминаем с должной ревностью родителей наших – живых 
и усопших? А каждый ли день мы вспоминаем о своем спасении – о главном, ради 
чего мы живем? 

Будем искренне, изо всех наших сил, стремиться к исправлению.  

И только бы нам никогда не признать себя самих сильными, потому что сила 
наша – это только Христос. 
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